



Renunció el director de la ANLA



Foto | Colprensa | LA PATRIA Fernando Iregui

lapatria.com

DESPUÉS DE REVÉS EN LA MACARENA

EFE | LA PATRIA | BOGOTÁ

El director de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA), Fernando Iregui, envuelto en una polémica por el otorgamiento y la revocatoria de una licencia para exploración petrolera en la serranía de La Macarena, cerca de Caño Cristales, conocido como el río más bonito del mundo, renunció ayer a su cargo.

La renuncia de Iregui ocurre un día antes de que el funcionario tuviera que asistir a un debate en el Congreso a propósito del otorgamiento de licencias para exploraciones petroleras en áreas ricas en biodiversidad.

Según el senador del Centro Democrático Ernesto Macías, la renuncia del funcionario se debió a los sucesivos debates que enfrentó en el Congreso y no a pretensiones politiqueras de quedarse con el cargo.

El Gobierno revocó el pasado 19 de abril la licencia otorgada a la estadounidense Hupecol para hacer exploración petrolera cerca de Caño Cristales, una zona natural en el sur de Colombia llamado también el río de los cinco colores por las vivas tonalidades de rojo, amarillo, violeta, azul y rosado que le dan las algas que crecen en su lecho.

PUBLICIDAD

MÁS COMENTADO

MÁS LEÍDO

Enseñan reciclaje con danza árabe en el Perpetuo Socorro
(0)

Chec logró premio nacional
(0)

Renunció el director de la ANLA
(0)

Con las pilas puestas a mejorar en el colegio Los Andes
(0)

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

COLUMNAS RECIENTES

Por: lapatria.com

Minutos de alegría y ansiedad vivieron los repatriados desde Ecuador
Por: lapatria.com

Jorge Eduardo Rojas, exalcalde de Manizales, es el nuevo ministro de Transporte